

# FORKOPIMDA

## Pelayanan Siang Hari: Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas oleh Polsek Citamiang

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Apr 5, 2024 - 13:00



Polsek Citamiang Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Rutinitas Personel Polsek Citamiang Polres Sukabumi Kota melaksanakan kegiatan pelayanan siang hari dengan melakukan penjagaan dan pengaturan (Gatur) arus lalu lintas untuk menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban

dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) di wilayah hukum Polsek Citamiang. Kamis, (04/04/2024) Siang.

Kapolres Sukabumi AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Citamiang AKP Iwan Hendi Sutisna, S.H., M.H mengatakan bahwa kegiatan Strong Point siang hari dengan menerjunkan personel di beberapa lokasi rawan kemacetan dan rawan terjadinya laka lantas sebagai upaya mewujudkan Kamseltibcarlantas.

“Kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap siang hari untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dan pengguna jalan yang akan melakukan aktivitas di siang hari, guna wujudkan Kamseltibcarlantas,” ujarnya

“Wilayah hukum Polsek Citamiang setiap siang hari mobilitas masyarakat dan kendaraan sangat tinggi, untuk itu kehadiran personel Polri ditengah aktivitas masyarakat sangat diperlukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dan pengguna jalan,” kata Kapolsek Citamiang”.

Kapolsek Citamiang AKP Iwan Hendi Sutisna, S.H., M.H. melanjutkan, kegiatan tersebut dilaksanakan dengan menempatkan personel di beberapa titik lokasi rawan macet, seperti Pos gatur MAN 1 Kota Sukabumi - Pos gatur SMAN 1 Kota Sukabumi - Pos gatur SMPN 3 Kota Sukabumi - Pos gatur SDN CBM Kota Sukabumi - Pos gatur SMKN 2 Kota Sukabumi - Pos gatur perempatan Cigodeg Kota Sukabumi dan Pos Singgah SPBU Pertamina Kota Sukabumi.

“Selain penjagaan dan pengaturan, petugas dilapangan juga berikan teguran kepada pengendara sepeda motor untuk tertib dan mentaati peraturan lalu lintas,” tutup Kapolsek Citamiang.